



PHOTO

フォトキャッチ

6/25 輪になって踊ろう！ 民踊講習会



総合体育館にて、民踊講習会を開催しました。町内各地区の盆踊り関係者や一般愛好家等、約200人が参加しました。

3人の講師を囲み、振り付け指導のもと、参加者は音楽に合わせて踊りました。3年ぶりの開催となり、楽しそうな表情で踊る姿が見られました。

6/25 水辺クリーンアップ 大作戦(富貴地域)



富貴ヨットハーバー周辺、新川、北川、石田川、浦島川、笠松川にて水辺クリーンアップ大作戦を開催しました。町内企業、各区、団体、富貴中学校、町職員等が力を合わせて浜辺に散乱している空き缶、ペットボトル、たばこの吸い殻等のごみ拾いを行いました。

環境にやさしいまちづくりを、これからも地域のみなさんと共に目指していきたいと思っておりますので、引き続きご理解とご協力をお願いします。

7/15 そば打ち教室



中央公民館にて、そば打ち教室が7/15(金)と16(土)の二日間に分けて行われました。

講師のゆめすけさんから教わりながら、一から作る本格そば。そば粉と水を混ぜ合わせて丁寧にこねた後、めん棒で平たくのばして、最後にそば切り包丁で均等に切っていました。

参加者のみなさんはとても真剣な表情で、本格的なそば作りを楽しんでいる様子でした！

武豊町公式インスタグラム 「たけとよ日和」



町の魅力を発信する「たけとよ日和」。「たけとよ日和」編集部メンバーが、町の暮らしの中で発見や体験、また、町で輝く人や団体等を紹介します！



▲インスタグラム

隠れスポット
【長成池公園】

たけとよ日和編集部
さるるさん

1,000 likes

ゴミ拾いを始めたら武豊町のことが大好きになりました。武豊町のキラリいいところを取材させてください！



たけとよ日和編集部
さるるさん

三児の母。子どもに関連した活動をしている方々やイベントを中心に発信します！カラオケとヒョウ柄が大好きです。



たけとよ日和編集部
みよさん

イベントレポート
【第1回多文化子育てサロン】

たけとよ日和編集部
みよさん

1,000 likes